



14 de Marzo de 2008

MESA de ANTARES

El pasado día 25 de febrero se reunió la mesa de seguimiento del seguro de salud Antares con la presencia de la empresa y los “liberados de UGT y CCOO”, según informan ambas Organizaciones Sindicales en sus respectivos comunicados.

Lo sorprendente de esta reunión es que **no existe convocatoria alguna por parte de la empresa al Comité Intercentros**, pues fue éste el que solicitó la constitución de esa mesa de seguimiento, pero lo más sorprendente todavía es que **“los liberados de UGT y CCOO” se auto designaron como los representantes de todos los trabajadores** sin contar con el Comité Intercentros, que era quien debía designar los miembros para dicha mesa.

Si la reunión del Comité Intercentros en la cual uno de los puntos del orden del día era la designación de los representantes de los trabajadores en la mesa de Antares, se realizó el día 26 de febrero, ¿Cómo puede ser que el día anterior tenga lugar una reunión de dicha mesa de seguimiento? **Aquí se ve el interés que muestran por nuestros problemas estos “liberados”, ya que no quieren trasladar las dificultades que se han dado en toda la plantilla, solo sus problemas y los de sus amiguetes.**

Desde nuestro punto de vista esto no deja de ser una estrategia de la empresa, con la connivencia de aquellos que se están buscando un hueco en Telefónica para cuando acabe su mandato sindical, para desviar la atención de los trabajadores y ocultar los verdaderos problemas. De muestra tres botones o casi podíamos decir botonazos, dada su dimensión e importancia:

ERE o más bien pseudo ERE en TME y que según noticias aparecidas en la prensa económica hay partida en los presupuestos de 2008 de TELEFONICA.

Condiciones en las que se va a efectuar la absorción de TME por parte de Telefónica de España y cómo nos afectará a los trabajadores de TME. (¿Qué está pasando con los CRC, con las coberturas de vacantes, con los ATSC, los auxiliares técnicos comerciales, los GSO's, las GSR's, etc....?). Telefónica se lleva las vacantes, jefaturas y gerencias incluidas, y también el mantenimiento y la operación de red, comercial, etc.

Por último decir que ANTARES no es ni con mucho, lo que teníamos con CIGNA y SANITAS, puesto que hay que pagar por muchas cosas que antes sí cubrían estas pólizas y cuando se piden soluciones a ANTARES, los teléfonos que no atienden, los correos electrónicos que no funcionan, las mesas que se reúnen en secreto y las soluciones que dan son poco prácticas y eficaces.

¡QUE NO TE PILLE EN URGENCIAS!